

Queridos compañeros de AVEPA

Con el presente número, iniciamos un nuevo año en la singladura de nuestra revista y lo hacemos con las mismas ganas y entusiasmo con las que este comité editorial lo hizo hace ya algo más de dos años. Por ello, como director de la revista considero que es un buen momento para agradecer a través de estas líneas, a todas y cada una de las personas que de alguna u otra forma han hecho posible que trimestre a trimestre esta revista llegase a vuestras manos. Me permitiréis que empiece primero por mis compañeros del comité editorial, Tomás, Ignacio y especialmente Amalia, quien ha llevado eficazmente y en solitario, todo el peso de la sección: Cuál es tu diagnóstico. Sin duda, la colaboración de todos ellos ha sido trascendental y desde aquí lo quiero manifestar. Mi agradecimiento también a la Junta de AVEPA y a los dos sucesivos presidentes, Juan Francisco Rodríguez y Rafael Mendieta, por su apoyo incondicional al proyecto desde el primer momento. Asimismo, es imprescindible que quede reflejado en estas líneas de agradecimiento la inestimable labor de Carolina, sin duda "alma mater" de la gestión administrativa de nuestra revista. Tampoco podía olvidar la cualificada y desinteresada labor de los miembros del comité de evaluación cuyo trabajo resulta imprescindible para dotar a nuestra revista de los elevados niveles de interés y rigor científico que en la actualidad ostenta. No puedo sino destacar también la labor de ICE como empresa editorial que ha logrado sacar al mercado un producto muy atractivo y de elevada calidad técnica con un presupuesto habitualmente muy ajustado. Pero sin duda, me queda por expresar mi agradecimiento a los principales protagonistas, todos y cada uno de los socios de AVEPA por la excelente aceptación que habéis dispensado hacia nuestra revista durante los dos últimos años y especialmente a los que habéis colaborado enviando vuestros artículos, logrando con ello, que nuestra revista vea la luz cada trimestre. A todos vosotros, muchas gracias.



Jordi Franch

Director de la Revista Oficial
de AVEPA

Pero, tal y como decía un filósofo clásico "no sirve de nada mirar al pasado sino es para evaluar el presente y mejorar el futuro...", ya llevamos más de medio año trabajando para incorporar novedades a nuestra revista. A modo de ejemplo, en este mismo



número podréis observar ya una nueva sección titulada "Apuntes de ...". Esta sección nace con la idea de reflejar de manera práctica y resumida, algunas técnicas, protocolos terapéuticos, etc que por no utilizarlos diariamente se van quedando olvidados y que viene bien revisarlos en tan sólo cinco minutos. También queremos comentaros que nuestra revista ya está siendo evaluada por el *Institute for Scientific Information* para poder ser indexada e incorporada a las bases bibliográficas internacionales. Sin duda se trata de un objetivo muy ambicioso pero también muy difícil de alcanzar. Aunque por delante tengamos mucho trabajo y una larga espera, lo que sí os podemos asegurar es que desde el comité editorial y por supuesto, desde AVEPA, invertiremos todos nuestros esfuerzos para alcanzar dicho objetivo y para que vuestros artículos tengan la difusión internacional que se merecen.

Espero que podamos seguir contando con vuestra colaboración y aceptación.

Jordi Franch

Director de la Revista Oficial de AVEPA